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建議房屋署在公共屋邨大堂加裝冷氣 

 

 

主席： 

 

就譚德開委員、賴玥均委員、王曉山委員、林宗賢委員和何曉雯委員對題述事宜的提問，

房屋署書面回覆如下：  

 

香港房屋委員會在規劃設計屋邨時會因地制宜和善用自然資源，盡量配合當區的環境及氣

候因素，為居民提供一個舒適的居住空間及可持續發展的社區環境。因此，在設計屋邨住宅大

廈時，會以「實而不華」的設計理念，並顧及社會、經濟和環境的各方面需要，為居民提供實

用而又環保的居所。而公屋大厦地下大堂，均採用天然通風設計為原則，一般已安裝有足夠風

扇保持空氣流通。基於公營房屋審慎運用資源及節約能源的原則，房屋署現時未有計劃在公屋

大厦大堂加裝冷氣。若個別樓宇地下大堂有需要改善空氣流通，一般可以透過増加風扇及調校

風扇的方向改善情況。 
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